

El Hospital Carlos van Buren de Valparaíso recibió una significativa donación de pañales y otros insumos esenciales destinados a los lactantes hospitalizados en los servicios pediátricos de la institución. La entrega fue realizada por el Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, en colaboración con la agrupación Familias por Adopción, en una iniciativa que busca responder a necesidades urgentes y promover una cultura de acogimiento y cuidado infantil.

La donación incluyó pañales y otros artículos básicos para el cuidado de los pacientes infantiles. Carolina Hernández, subdirectora de Gestión del Cuidado del hospital, destacó la importancia de esta colaboración, que también busca establecer estrategias a largo plazo para apoyar a menores en situación de abandono. ***"Estas iniciativas son muy valiosas para nosotros como hospital, que diversas entidades nos apoyen con recursos para la mejor atención de nuestros pacientes, cuyas necesidades son múltiples y variadas"***, afirmó.

Anuncio Patrocinado

Vínculo colaborativo

Carla Oyarzún, directora regional (S) del Servicio de Protección Especializada, explicó que esta acción surge como respuesta a casos identificados en conjunto con el hospital. ***"Las familias adoptivas, que han sido parte de los procesos de acogida de lactantes y niños en la región, organizaron esta campaña para cubrir estas necesidades. Esto marca el inicio de un proceso colaborativo que esperamos fortalecer en el tiempo"***, señaló Oyarzún.

Por su parte, Daniela Calzia, representante de Familias por Adopción, destacó el rol fundamental del hospital en los primeros días de vida de muchos niños que luego fueron adoptados. ***"Esta donación es un gesto de agradecimiento hacia los profesionales que cuidaron de nuestros hijos con tanto cariño y dedicación. Además, queremos fomentar una cultura de buen trato hacia la infancia"***, expresó.

Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia dona pañales para pacientes pediátricos del Hospital van Buren

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La iniciativa no solo busca satisfacer necesidades materiales inmediatas, sino también generar conciencia sobre la importancia del cuidado y protección infantil. Las organizaciones participantes esperan que este sea el comienzo de un trabajo conjunto más amplio que beneficie a los niños y niñas más vulnerables de la región.

y tú, ¿qué opinas?